

# 菅地区

## 社会福祉協議会の活動のご紹介

菅地区社会福祉協議会では、菅、菅野戸呂、菅稲田堤、菅城下、菅仙谷、菅北浦、菅馬場を対象地域として、**健康で幸せが守られる明るい福祉のまちづくり**を目標に、地域の中でお互いに支え合いながら様々な福祉活動を進めております。

賛助会員の皆様からご協力いただいた賛助会費は、地域の福祉活動を進めるための貴重な財源として、次のように活用させていただいています。

### 社会福祉のつどい

令和5年5月、コロナウイルスが第5類から題2類に変更となり、社会福祉協議会の活動も若干やり易くなりました。

令和5年11月17日（土）東菅小学校体育館（アリーナ）に於いて、第18回菅地区社会福祉協議会「社会福祉のつどい」が開催されました。本年度は、菅幼稚園の発表会と福祉のつどいが重なった為、何時も先頭でかわいらしい演技を発表して頂いた園児たちに会うことが叶わず残念な気持ちもありましたが、例年参加頂く小中学生始め町会・長生会・いこいの家・はぐるまの会の皆様が日頃研鑽された成果を充分に発揮され、会場は大盛り上がりの中閉会となりました。

本年度は11月30日（土）に開催予定となっておりますので、皆様の御参加をお待ちいたしております。



### 福祉標語立て看板建て替え

福祉標語立て看板建て替えの継続について令和4年度計画の30基の建て替えは無事に完了致しました。残りの30基につき令和5年度の目標として掲げ、菅地域内の中学校2校に標語120題の提出を依頼し、常任理事会に於いて審査の結果、60題を選び、地域内に残った30基の立て看板の建て替え作業を完了する事が出来ました。

今後は、定期的に巡回し、傷んだり読みにくくなった看板等のメンテナンスに努めて参ります。町内にお住いの皆様、地域内の小中学生が心を込めて作成した標語であります。

御出掛けの際、見かけましたら是非一読の程、宜しくお願い致します。



### こども福祉部

毎年、継続して欲しいとの声を受け1月27日、昨年度に引き続き「座禅会」を開催致しました。小学生・父兄・福祉部会員が多数参加し「玉林寺」住職、大塚高道導師の指導の下、貴重な体験をすることが出来ました。

参加して頂いた皆さんの清々しい顔が見られ嬉しく思いました。

本年度は、地域内の小学校の児童を対象とした事業に取り組んで参りたいと考えておりますので地域内の学童の皆様、ご協力の程宜しくお願い致します。



### 菅地区社会福祉協議会会長より



大澤 敏夫 会長

菅地区社会福祉協議会では年頭に掲げましたいくつかの事業目標に向け会員全員で取り組んでおります。

近年、となり近所との会話もなく、お互いに干渉しないのが普通の状態となってしまいました。菅地区社協では目標としております

「小さなお子様からご高齢の皆様が安心して暮らせる町づくり」の構築に向けとりくんで参ります。

近隣の皆様が集い、お互いに話し合い協力出来る場として「社会福祉のつどい」を始め数々の行事を行って参りますので町内にお住いの皆様の御参加をお待ちしております。